

# Agnès Raharolahy poursuit son tour d'Europe

**Championnats d'Europe espoirs à Tampere.** Sur sa lancée méditerranéenne, la sprinteuse du NMA a de gros objectifs cette semaine en Finlande.

Une semaine de Buisson de la Grolle et de Procé entre la Turquie et la Finlande. C'est le programme qui a rythmé la vie athlétique d'Agnès Raharolahy, de retour il y a huit jours sur ses stades d'entraînement. « **Récupération et entretien** » au quotidien concocté par Emmanuel Huruguen, son entraîneur. Troisième des Jeux Méditerranéens, record personnel sur 400 m à la clé (52" 90), « **une des sélections les plus sympas et les mieux organisées auxquelles j'ai participé avec de plus, ma première médaille internationale** », l'athlète du Nantes Métropole Athlétisme, section AC Chapelain, est d'attaque pour repartir au combat. Poursuivre ainsi un tour d'Europe 2013 débuté cet hiver à Göteborg aux Europe en salle, agrémenté d'une incursion US de trois semaines de stage en bleu à Los Angeles. Direction la Finlande et Tampere, là même où l'intéressée avait connu ses premières joies internationales il y a quatre ans au Festival Olympique de la Jeunesse Européenne. « **J'étais trop contente d'y être. Derrière je n'avais pas trop pensé à courir.** » Depuis, la jeune femme n'a pas grillé les étapes mais a toujours confirmé avec raison ses objectifs. Ceux dévolus en équipe de France espoirs à partir de ce jeudi sur 400 m puis sur le relais 4 X 400 m font partie du tableau de marche. « **Le but c'est d'entrer en finale. Après, tout est possible** » fait-elle remarquer, concentrée sur le fait de pouvoir enchaîner quatre courses de haut niveau en quatre jours. « **Il y**



*Toujours prête à décoller sur piste, Agnès Raharolahy enchaîne cette semaine avec les championnats d'Europe espoirs en Finlande.*

**a un tour de moins que prévu en individuels** » a appris hier son coach. « **Un piège en moins mais ça va être très serré. Elle a le 10e temps européen. La finale, il faudra déjà l'atteindre en moins de 52" 50, le podium en moins de 52" 20.** » Sept dixièmes à gagner. Si l'on tient compte d'un temps de réaction médiocre (600 millièmes de seconde) lors de son 400 m record à Mersin, les opportunités existent et sont à saisir. « **Elle est dans un état d'esprit idéal après une médaille** » conclut Emmanuel Huruguen, également du déplacement finlandais. Ensuite,

relais avec les partenaires en bleu (samedi et dimanche). Une perspective susceptible de lui ouvrir début août à Moscou les portes de l'équipe de France A pour une aventure plus mondialisée.

**Cyrielle Guillou aux championnats d'Europe juniors de Rieti.** Première sur la liste d'attente du relais 4 X 400 m, la sprinteuse du NMA a appris officiellement dimanche soir sa sélection en équipe de France juniors suite au forfait de Marie Gallais. Compétition du 18 au 21 juillet à Rieti en Italie.